
INFORMAÇÕES do Executivo sobre a destinação do prédio (antiga EMEB João Fumachi)
localizado na Avenida Matheus Fontebasso de Aquino (bairro Roseira).

    Considerando  que  o  prédio  localizado  na  Avenida  Matheus

Fontebasso de Aquino (antiga EMEB João Fumachi) encontra-se em estado de abandono

e tem sido utilizado como ponto de consumo de drogas, conforme relatos dos moradores;

     Considerando, ainda, a grande demanda da população local por

uma Unidade Básica de Saúde,

  REQUEIRO  à  Mesa,  na  forma  regimental,  ouvido  o  Plenário,

solicite-se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1- Existe  algum projeto  em desenvolvimento ou previsto  para ser

implementado neste prédio? Caso afirmativo, qual?

2- Há a possibilidade de implantação de uma Unidade Básica de

Saúde ou uma creche no local?

Sala das Sessões, em 1° de abril de 2025.

VEREADORA CARLA BASILIO 
#agoraéela
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Para validar visite https://sapl.jundiai.sp.leg.br/conferir_assinatura e informe o código 0CCD-14A4-25F3-BC20

REQUERIMENTO AO PLENÁRIO Nº 35/2025

APROVADO(A)
8ª Sessão Ordinária - 01/04/2025
Presidente: EDICARLOS VIEIRA 
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